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授業参観・PTA 総会 

5 月 2 日(木)に授

業参観とＰＴＡ総会、

学年部会が行われま

した。年度初めのお忙

しい時期に、保護者の

皆様には何度も来校

していただき感謝い

たします。直接、生徒や教職員の様子を見ていた

だけることは、本当に有り難いことだと感じてお

ります。 ＰＴＡ総会では、本年度会長の山下様か

らそれぞれの立場で子供たちがより良い学校生

活・健全な学校生活が送れるようにと活動スロー

ガン「一期一会」を提案していただきました。本

校の教育活動を効果的に進めるためには、保護者

の皆様のご協力が必要不可欠になります。生徒の

成長のために、家庭と学校が連携し、より良い関

係を築いていきたいと思っております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

校内研究会 

１１月３０日に行われる中等教育研究会に向け

て、教職員一丸となって、研究をすすめています。 

５月９日には１年４組で英語の校内研究授業を

行いました。授業後には．参観した英語の授業を

もとに各教科で話し合いを行い、授業づくりのた

めの共通理解を図りました。 

研究主題「新たな価値を創造する生徒の育成 

～『主体的な学び』のプロセスモデルを生かした

実践を通して～」のもと、日々実践を重ねていき

たいと考えております。 

 

修学旅行 

4 月 25 日～27 日の 3

日間、修学旅行を実施し

ました。歴史的建造物や

文化財を実際に見学して

多くのことを学びまし

た。また、友人との関わ

り、教職員との関わりの中で多くの大切なものを

手に入れることができたと思います。 

修学旅行は中学時代の思い出の上位にあげられ

るそうです。何年か後、中学のことを思い出した 

 

とき、修学旅行での友人の笑顔や美しい京都奈

良の町並みがよみがえってくることでしょう。 

 

生徒総会 

５月１４日に生徒総会が行われました。「同じ

方向を向いていこう」「全校での雰囲気をよくし

ていこう」 「温度差

をなくそう」「全校で

一つになろう」「高み

を目指そう」という

願いが込められた生

徒会スローガン「風

林火山」を含め、１年間の生徒会活動の方針が

決まりました。本部役員による綿密な事前準備

と落ち着いた当日の

運営、事前の各クラス

でのしっかりとした

討議によって、素晴ら

しい生徒総会になり

ました。 

この生徒総会で決

まったことを常に意識して学校生活を送ってほ

しいと思います。 

 

七十二候 

一年間を七十二に分けた七十二候という季節を示す

単位があります。一つ一つの季節が５日ほどになり、

自然のわずかな移り変わりを知ることができます。 

今の季節は、 

蚕起食桑(かいこおきてくわをはむ) 

蚕が、桑の葉をたくさん食べて成長し、絹糸になる繭

(まゆ)を出し始める頃です。かっては、養蚕業が盛ん

で、蚕は人々の暮らしを支える大切な生き物だったた

め「おかいこさん」と敬称をつけて呼ぶ地方もありま

した。 

紅花栄(べにばなさかう) 

紅花が盛んに咲く頃を表した候です。紅花は、咲き始

めの頃は鮮やかな黄色ですが、成長するに従って徐々

に赤色が増していきます。茎の末端に咲く花を摘み取

ることから「末摘花(すえつむはな)」とも呼ばれ、『万

葉集』にも登場しています。また、『源氏物語』にも

末摘花という女性が登場します。 
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